



Oulmann ZERHOUNI est professeur des universités en psychologie sociale à l'Université de Rouen Normandie et membre du Centre de Recherche sur les Fonctions et Dysfonctions Psychologiques (CRFDP).

Ses travaux portent principalement sur les déterminants psychologiques et physiologiques des comportements à risque, en particulier les jeux d'argent, le stress, la régulation émotionnelle et la prise de décision. Il développe des approches combinant méthodes expérimentales, mesures psychophysiologiques et analyses quantitatives avancées, dans une perspective interdisciplinaire et appliquée. Il est responsable ou coordinateur de plusieurs projets de recherche nationaux et collabore régulièrement avec des partenaires institutionnels et hospitaliers.

***Oulmann ZERHOUNI** is a professor of social psychology at the University of Rouen Normandy and a member of the Centre for Research on Psychological Functions and Dysfunctions (CRFDP).*

His work focuses primarily on the psychological and physiological determinants of risky behaviours, particularly gambling, stress, emotional regulation, and decision-making. He develops approaches combining experimental methods, psychophysiological measurements, and advanced quantitative analyses, from an interdisciplinary and applied perspective. He is the leader or coordinator of several national research projects and regularly collaborates with institutional and hospital partners.